

Análisis Técnico de Forex #S-CAT : 2015-12-29

Escrito por IFC Markets - 29/12/2015 09:05

Los participantes del mercado reaccionaron positivamente a una pequeña cantidad de multa

Las acciones de Caterpillar Inc. crecieron considerablemente después de la decisión del tribunal de Estados Unidos que declaró a la empresa culpable de dañar a su proveedor Miller UK Ltd. Los participantes del mercado reaccionaron positivamente a una pequeña cantidad de la multa de \$74 millones, impuesta en Caterpillar. ¿Seguirán creciendo las cotizaciones?

La demanda fue presentada contra la compañía ya hace 5 años. El juicio actual que perdió Caterpillar duró 8 semanas. Miller UK Ltd acusó a la empresa americana del uso indebido de sus secretos comerciales en la producción de excavadoras. Desde los principios del año 2015 las acciones de Caterpillar se abarataron en 26%. Es mucho peor de la reducción del índice de Dow Jones Industrial en 2%, del cual forman parte. Hay que mencionar que Caterpillar ha obtenido ganancia neta en los tres trimestres anteriores del año corriente. Sin embargo su ganancia total de 9 meses se ha reducido en una cuarta parte en comparación con el período similar del año 2014. Se puede suponer que en el cuarto trimestre la situación puede mejorarse. En noviembre de 2015 las ventas netas de maquinaria y los equipos de la compañía resultaron sólo en 11% más bajo del noviembre del año pasado.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/28-12-2015.png>

En el marco temporal diario, CAT: D1 no pudo actualizar por segunda vez el mínimo de 5 años y empezó a crecer ligeramente dentro de los marcos de la tendencia neutral. Los indicadores de Parabolic y MACD muestran señales de compra. Las bandas de Bollinger se estrecharon un poco que puede llevar a la reducción de la volatilidad y tienen inclinación alcista. El RSI ha formado una divergencia ascendente. Nosotros no excluimos el desarrollo de la tendencia alcista si las cotizaciones de las acciones de Caterpillar superan el último o el segundo fractal superior: 70,45 o 72,75. Estos niveles se puede usar como punto de entrada. La limitación preliminar de riesgo es posible por debajo del último fractal inferior — 64,1. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (64,1), sin activar la orden (70,45 o 72,75), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 70,45 o 72,75

Stop loss por debajo de 64,1

=====